
 
 

Protokollauszug 
aus der 

7. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung,Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 18.06.2009 

 
öffentlich 
Top 5.2 Graffiti-Beseitigung an den Bahnhöfen Charlottenhof und Golm 

09/SVV/0573 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Jäkel weist auf den sehr schlechten Zustand des Bahnhof Charlottenhof hin. Er wünscht 
sich, dass dieser Bahnhof in einen ansehnlichen Zustand versetzt wird und dieser dann erhal-
ten werden kann. Er weist auch darauf hin, dass ein Aufzug eingerichtet werden sollte. Auch die 
von der Straße aus sichtbare Glaswand sollte gereinigt und dieser Zustand erhalten werden. Er 
regt an, eine Sicherheitspatenschaft mit den Anwohnern zu schließen. 
 
Frau Kluge weist darauf hin, dass die Verwaltung bereits mit der DB im Gespräch ist. Derzeit 
wird die Möglichkeit einer dauerhaften Gestaltung des Bahnhofs Charlottenhof geprüft. Die DB 
ist daran interessiert, dass gesamte Gebäude umzugestalten. Ein erneuter Zwischenbericht ist 
bereits in der vorliegenden Mitteilungsvorlage für Oktober 2009 zugesagt. 
 
Herr Jäkel fragt, ob es bereits Informationen zur Einrichtung des Behindertenaufzuges im Bahn-
hof Charlottenhof gibt. 
 
Frau Dr. Löbel sagt zu, dies in der nächsten Beratung mit der DB AG zu thematisieren und 
dann den KOUL-Ausschuss zu informieren. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


